

お客様各位

令和 5 年 3 月 10 日
株式会社福や商事

福や商事社員を装ったメールに関するご報告

昨年（令和 4 年 3 月 4 日にてご報告しております）と同じく弊社社員になりすましたメールの報告を複数件頂いております。前回の攻撃を受けた際に emotet の対策を行い、本日現在まで弊社端末及び WEB メールにて感染及び活動の記録はございません。前回の攻撃を受けた際の情報がそのままにメールが飛散しております。

弊社からは事前連絡無しにお客様宛に添付ファイル（ZIP 形式、ワード・エクセル形式、実行に許可が必要なファイル形式）または URL 付のメールを送ることは絶対にございません。また文頭に必ずお客様の名前を添えておりますので本文にお客様の宛名のないメールや身に覚えのない添付ファイルは開かずに削除をお願い致します。

（ご参考）

独立行政法人情報処理推進機構セキュリティセンター

「『Emotet』と呼ばれるウイルスの感染を狙うメールについて」

<https://www.ipa.go.jp/security/announce/20191202.html>

及び

<https://www.ipa.go.jp/security/announce/20191202.html#L23>

上記解説によりますと 2023 年 3 月 7 日より攻撃が再開されておりますのでご注意ください